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（議事日程） 

日程第１  協議事項   会計年度任用講師の任用等に関する規則について 

日程第２  報告事項   令和２年度以降の児童生徒数・学級数の推計等に

ついて 

日程第３  報告事項   よりよい学校生活と友達づくりのためのアンケー

トの試行実施結果について 

日程第４  報告事項   新型コロナウイルス感染拡大防止のための目黒区

立八ヶ岳林間学園の臨時休園について 

日程第５  報告事項   めぐろ学校サポートセンターにおける業務につい

て（新型コロナウイルス感染拡大防止対応） 

日程第６  報告事項   区職員派遣制度及び国内交流事業の取扱いについ

て（新型コロナウイルス感染拡大防止対応） 

日程第７  報告事項   新型コロナウイルス感染拡大防止のための目黒区

立図書館における対応について 

日程第８  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 

日程第９  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果に

ついて 
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（午前９時開会） 

 

○教育長      令和２年第９回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本

日の欠席委員はおりません。欠席職員は八雲中央図書館長です。

署名委員は、後藤委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  会計年度任用講師の任用等に関する規則について（協議事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの協議を了承いたします。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  令和２年度以降の児童生徒数・学級数の推計等について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○委員    今後下目黒小学校で児童数が増加するという推計が出ています

が、この増加に対して、下目黒小学校の教室数で対応できるのか

教えていただけますか。 

○説明員   １ページの表の下目黒小学校の項の普通教室可能数の欄を見て

いただくと、普通教室可能数が１７とありますけれども、今年度

当初は１５でした。補正予算を組みまして、今年度２教室増やし

ております。下目黒小学校に関しては、来年度も工事を行いまし

て、さらに２教室増やしますので、多少の余裕がございます。ま

た、特別支援教室につきましては、下目黒小学校ですと、和室と

して使っている教室を普通教室にすることで、一定の対応ができ

ると考えてございます。 

○委員    中学校でも今後生徒数が増えていくという推計となっています。

南部地区の中学校の統合の問題との関係でお聞きしたいのですが、

この生徒数の推移は、現在の状況から、どのように変化する見込

みなのでしょうか。この生徒数の推移により統合の議論の方向性

に変化があるのか事務局の見解を教えてください。 

○説明員   南部地区の中学校の統合の検討につきましては、昨年度の東京
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都の教育人口等推計を踏まえ、改めて検討している状況でありま

すが、学校全体の状況を見ますと、第八中学校を除き、各校単独

で３００人超、１１学級以上という状況にはならないだろうとい

うことが見込まれます。 

       令和６年度までの推計が出ていますけれども、その後、この生

徒数の増加はピークを迎え、横ばい又は減少傾向になると見込ま

れますので、今後もこれまでの検討を続けていく必要があると考

えているところです。 

○委員    この推計では、これから増えると予測される外国籍の子どもの

人数については、どのように捉えているのでしょうか。 

○説明員   住民登録をされている外国籍の子どもの人数については、推計

値の基礎データに組み込まれていると思いますが、外国籍の子ど

もに限定した推計については、持ち合わせておりません。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  よりよい学校生活と友達づくりのためのアンケートの試行実施

結果について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○委員    このアンケートのデータを十分に活用していただくとともに、

子どもの個別の対応にも役立てていただきたいです。また、今後

この事業の報告をなさるときは、このアンケートを用いてどのよ

うな取り組みを行ったのか、具体的な事例を上げて報告していた

だきますようお願いします。これは要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４から日程第７までですが、いずれも新型コロナウ

イルス感染拡大防止対応に関する報告であり、関連している事項

ですので、一括して議題といたします。 

       順次、説明を受けた後、一括して質疑をいただくことといたし

ます。 

 

（日程第４  新型コロナウイルス感染拡大防止のための目黒区立八ヶ岳林間
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学園の臨時休園について（報告事項）） 

（日程第５  めぐろ学校サポートセンターにおける業務について（新型コロ

ナウイルス感染拡大防止対応）（報告事項）） 

（日程第６  区職員派遣制度及び国内交流事業の取扱いについて（新型コロ

ナウイルス感染拡大防止対応）（報告事項）） 

（日程第７  新型コロナウイルス感染拡大防止のための目黒区立図書館にお

ける対応について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   これら４件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこれら４件の報告を受けました。 

       次に日程第８を議題とします。 

 

（日程第８  教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第９を議題とします。 

 

（日程第９  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

〇教育長   その他なにかございますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時３３分閉会） 


